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Образец оформления статьи: 

УДК 82 

Е. А. Балашова 

«ПОДПОЛЬНЫЙ» ВАРИАНТ ИДИЛЛИИ 

В ПОЭЗИИ ГЕОРГИЯ ОБОЛДУЕВА 

В статье дана интерпретация ранних текстов Георгия Оболдуева, которые считаются трудными 

для восприятия, отличаются «затемненным» смыслом. Вместе с тем идиостиль поэта характеризуется 

не только прихотливыми ассоциативными связями, но и очень точным и ответственным 

словоупотреблением. Учет этих особенностей позволяет обнаружить в «сложных» стихотворениях 

традиционные идиллические мотивы. 

Ключевые слова: русская поэзия ХХ века; Г. Оболдуев; идиостиль поэта; идиллия. 

E. A. Balashova  

OBOLDUEV′S IDYLL: THE «UNDERGROUND» VERSION 

The article gives an interpretation of the early, seemingly difficult texts by Georgy Obolduyev. His 

style is characterized not only by whimsical associative connections, but also by very precise and responsible 

word usage. This analysis allows us to find traditional idyllic motifs in his seemingly difficult poems. 

Key words: Russian poetry of the 20th century; Georgy Obolduyev; writing style; idyll. 
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